

SANTIAGO, JULIO 1989

COMITE INTERNACIONAL PREPARATORIO

XIII FESTIVAL DE LA JUVENTUD Y LOS ESTUDIANTES

PYONYANG REPUBLICA DEMOCRATICA DE COREA

Estimados (as) Companeros (as):

Al celebrarse el XIII Festival de la Juventud y los Estudiantes del 1 al 8 de Julio del presente año en Pyonyang R.D.C..

Les hago llegar el saludo fraternal del PPD de Chile (PARTIDO POR LA DEMOCRACIA) a los organizadores y participantes de este evento tan significativo de las juventudes del mundo que luchan por la Democracia, la distensión Internacional, la paz, la justicia Social, contra el Neocolonialismo y por establecer un proceso de negociacion mas efectivo para eliminar las inequidades entre los países del Norte y del Sur.

Durante la decada del ochenta hemos sido testigos de una sin par crisis mundial que se manifiesta por los fracasos Economicos vinculados a la falta de alimentos y los problemas Energeticos, los cuales han influido enormemente, para el semicolapso del medio ambiente. Todo esto se ve mas exaservado por la locura de la carrera armamenticia entre las dos potencias del mundo : Estados Unidos y la Union Sovietica. La consecuencia de todos estos factores afectan en forma mas sistemática, como tambien y con características irreparables, a los pueblos del llamado tercer mundo.

Es esencial, por lo tanto que el XIII Festival de la Juventud y los Estudiantes analicen estos problemas y planteen políticas Economicas y Sociales alternativas para ser aplicadas en los países del Norte y del Sur. Se requiere denunciar las presiones ejercidas por el FONDO MONETARIO INTERNACIONAL y del BANCO MUNDIAL a los países en desarrollo, para aplicar simplistas programas monetaristas, los cuales solo han hecho disminuir la inflacion, pero al alto costo de incrementar dramaticamente el desempleo, agrabando las condiciones de vida de la poblacion, agudizando peligrosamente las tenciones sociales y dejando en total negligencia la inversion en la infraestructura publica, lo que arriesga la capacidad para la prosperidad futura.

La solidaridad entre los pueblos del tercer mundo siempre ha sido un pilar para el desarrollo e independecia de nuestros pueblos. Hoy mas que nunca existe la nesecidad de coordinar las acciones de los Jovenes y Estudiantes del mundo para resolver los graves problemas que afectan a la Humanidad. Los sectores progresistas del mundo pueden hacer que politicas alternativas a nivel Economico, Social y Politico que se concreticen en el Norte y en el Sur.

1237 01

Le saluda fraternalmente

Ricardo Lagos Escobar

Presidente
PPD Chile.

~~sen~~

~~ne igligncia~~

~~emos sido testi~~

~~Deoperaria, la dictinsi~~